



INTERVENCIONES RELEVANTES

Día: 20 / 21 de Octubre de 2021

POLICÍA LOCAL

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE SANTANDER

C./ Castilla nº 32

39009-SANTANDER

Tel. 942 200 615 / 659 672 890

Fax. 942 200 735



POSITIVO EN DROGAS

18,00 horas: En la Avda. Pedro San Martín, miembros de la Policía de Santander, durante el transcurso de un control preventivo, solicitan la realización de la prueba de sustancias psicotrópicas y/o estupefacientes al conductor de un turismo, Sr. D. E..J. La citada prueba resultó positiva en THC, por lo que se procedió a incoar el correspondiente Expediente Administrativo.

OTRAS INTERVENCIONES

COLABORACIÓN CON BOMBEROS MUNICIPALES:

19,40 horas: En el Parque de la Finca de la Remonta, miembros de la Policía Local, dieron cobertura a los Bomberos Municipales, quienes procedieron a la extinción de un incendio, localizado en una zona de vegetación y plumeros.

AUXILIO HERIDOS / INDISPUESTOS:

00,05 horas: En el Parque la Teja, se encontraba indispuesto el Sr. D. J..L. Fue auxiliado por miembros de la Policía de Santander y posteriormente, atendido por la dotación de una ambulancia del 061, que lo trasladó al Hospital de Valdecilla, para ser asistido por personal facultativo.

00,40 horas: En la Plaza del Ayuntamiento, se encontraba indispuesta D^a. C..N. Fue auxiliada por miembros de la Policía Local y posteriormente, atendida por la dotación de una ambulancia del 061, que la trasladó al Hospital de Valdecilla, para ser asistida por personal facultativo.

TENENCIA DE DROGAS Y/O ARMAS E INFRACCIONES A LA LEY 4/2015:

Durante la pasada tarde/noche del pasado martes y de ayer jueves miércoles, miembros de la Policía de Santander, en distintas calles de la ciudad y durante el transcurso de varias intervenciones o controles preventivos, identifican y registran a dos personas, incautándole a una de ellas un trozo de una sustancia supuestamente hachís y a otra un bolsita conteniendo en su interior una sustancia presumiblemente marihuana. A otra se le confiscó una navaja y un bastón de fibra con virola, instruyéndose en todos los casos las correspondientes actas de intervención. A su vez, otra persona, fue denunciada por alegar datos falsos en el proceso de identificación.



EL RESPONSABLE DE LA OFICINA DE RELACIONES EXTERNAS (O.R.E.)